

Schuld & Sühne

Von 35M3R0D

Kapitel 1: Kapitel 1

Alles drehte sich um ihn. Scheiße. Er hatte sich sterben wirklich anders vorgestellt. Vor allem, wo er doch vorher noch so eine schöne Halluzination von Kira gehabt hatte. Wie in alten Zeiten war es gewesen. Kira, der immer da war, wenn man - nein, er - ihn brauchte.

Scheiße!

Und dann war dieser beschissene Luzifer aufgetaucht. So ein verdammter Bastard. Hatte ihn einfach umgebracht. Scheiße! arschloch! So was hätte Kira nie getan! Wie hatte das alles nur so verquer laufen können. Erst starb er, dann wurde er Mudos Verbündeter und dann auch noch von seinem ehemals besten Freund ermordet. Großartig! Seine ganze Existenz war wirklich die reinste Verarsche!

Kato lag ausgestreckt auf der Erde. Etwas orientierungslos versuchte er sich aufzurichten. Was ihm aber nur schwerlich gelang, denn alles um ihn herum drehte sich.

"Scheiße... Wo bin ich hier gelandet"

Er befand sich in einem dunklen Raum, den man - hätte Kato auch nur die leiseste Ahnung von Architektur gehabt - als gotisch bezeichnen konnte. Kalte Mauern aus schwerem Stein umgaben ihn und nicht ein Ausweg war in Sicht.

Wäre Yue Kato nicht derart damit beschäftigt gewesen, sich über die Ungerechtigkeit, der diesseitigen und jenseitigen Welt aufzuregen, hätte er vielleicht die dunkle Gestalte bemerkt, die auf ihn zu schlich.

Doch wie bereits gesagt, Yue hatte anderes zu tun...

"So, eine Scheiße... Da kämpft man für die Guten und was passiert? Man wird (wieder einmal) abgemetzelt und landet irgendwo in der Pampa!"

Ein Grinsen schlich sich auf das Gesicht der Gestalt, das unter einer langen Kapuze versteckt war. Luzifer hatte ja schon erwähnt, dass dieses Kind amüsant sein würde, aber dass es derart unterhaltsam war, damit hatte er nicht gerechnet...

"Es tut mir wirklich Leid, deine Hasstiraden auf das Leben unterbrechen zu müssen, aber wir sollten jetzt gehen!"

"Wuahhh... Scheiße..." Erschrocken drehte sich Kato um "...Wer zum Teufel bist du? Und wo zum Teufel bin ich hier? Ich sollte verdammt noch mal eigentlich tot sein!"

Vor ihm stand eine Figur in dunklem Unhang, die eine riesige Sense mit sich

herumschleppte. Gut, Kato war ja Verrückte mit Sensen und Schwertern bereits gewohnt, aber der hier hatte etwas an sich, was selbst abgehärteten Kiffern wie ihm einem Schauer über den Rücken jagte. Es war möglicherweise das, was man als eine dunkle Aura bezeichnen konnte.

"Also..." Die Gestalt machte eine Pause. "... da du offensichtlich viele Fragen hast, werde ich sie dir der Reihe nach beantworten.

Erstens: Ich bin ein Bote.

Zweitens: Das hier ist die eine der dreizehn Vorhöllen.

Und Drittens: Ja, du bist tot"

Mit diesen Worten drehte sich die Gestalt um und ging davon.

"Hey, warte mal! Was meinst du mit Vorhölle?" Kato hatte es endlich geschafft sich zu erheben und rannte der Figur nach.

"Schön, dass du dich endlich entschlossen hast mir zu folgen, ansonsten hätte ich mich gezwungen gesehen, dich für den Rest der Ewigkeit hier vergammeln zu lassen. Um deine Frage zu beantworten, die Vorhölle ist ein Ort an den die Seelen kommen, die - na, sagen wir - in ihrem Leben nicht gut genug gehandelt haben, um in den Himmel zu kommen oder wiedergeboren zu werden. Von hier aus werden sie zum Gericht gebracht, wo entschieden wird, welche Strafe sie für ihre Sünden und den Rest der Ewigkeit erhalten werden." Die Figur hatte das alles in einem sehr neutralen Ton heruntergeleiert, fast so als würde sie das des Öfteren erklären.

"Ähm... na ja, das mit er Hölle hatte ich soweit schon verstanden.... Meine Frage war eher: WARUM ZUM TEUFEL BIN ICH HIER? ICH HABE VERDAMMT NOCHMAL FÜR DIE GUTEM GEKÄMPFT UND BIN FÜR DEN SCHEISS MESSIAS GESTORBEN!!!"

Ein wutschnaubender Kato hatte sich vor der Gestalt aufgebaut, die doch etwa zwei Köpfe größer war als er selbst.

"Hmm, vielleicht liegt es an deinem Vokabular. Nicht mal Bonaparte hat so viele Schimpfwörter auf Lager wie du als er hier ankam" entgegnete die Figur gelassen und machte sich daran ihrem Weg fortzusetzen.

"Hey, warte! Du hast meine Frage nicht beantwortet!" Kato musste sich beeilen, um mit der Gestalt Schritt zu halten.

"Tja, wenn du dir deiner Fehler nicht bewusst bist, kann ich es dir auch nicht sagen. Aber nachher bei der Verhandlung werden dir die Anklagepunkte vorgelesen, dann kannst du dich ja mit dem Richter streiten, ob du hierher gehörst oder nicht."

"Richter...?" Irgendwie kam bei ihm, bei diesem Wort ein ungutes Gefühl auf.

"Ja, einer der Satane. Ich weiß nicht welcher, denn seit der Schlacht um den Himmel sind es ein paar weniger.." entgegnete die Figur ungerührt. Kato hätte schwören können, dass die Gestalt mit den Schulter gezuckt hatte, doch unter dem langen Umhang konnte man das nur schwerlich sagen.

Die zwei gingen für den Rest des Weges schweigend nebeneinander her, denn was hätte ein Verdammter schon einem anderen Verdammten zu sagen gehabt.

Kato konnte nicht genau sagen, wann sich der geschlossene dunkle Raum in einen geschlossenen dunkeln Gang gewandelt hatte. Aber eigentlich war es ihm auch egal. Er war hier in der Hölle. Wie hatte das bloß passieren können? Er war sich schon bewusst, dass er nicht gerade ein vorbildliches Leben geführt hatte, doch seine Taten im Jenseits waren doch gut gewesen. Er hatte dem Messias bei dem Versuch geholfen die Welt zu retten. Apropos, was war eigentlich aus der Welt geworden? Hatte Setsuna jetzt Erfolg gehabt oder nicht?

Kato entschied sich für die erste Variante. Denn wenn er schon in der Hölle gelandet war, wollte er wenigstens hoffen, dass es für einen guten Zweck war. Verdammt nochmal, diese Idioten sollten bloß nicht versagt haben, denn sonst würde er es ihnen zeigen...

Katos Gedanken wurde von einem abrupten "Wir sind hier" unterbrochen.

"Was? Wo? " Vor ihnen war nicht als Dunkelheit. Kato schaute sich verwirrt um.

"Du musst durch die Dunkelheit gehen und beichtest so dem Fürsten der Hölle all deine Sünden. Auf der anderen Seite wird der Gerichtssaal sein."

"Dann werde ich da sicher nicht durchgehen! Der letzte, dem ich irgendwas erzählen werde ist dieses Arschloch von Luzi..."

Doch bevor Kato dazu gekommen war sein Gezeter zu beenden, hatte die Figur ihm schon einen Stoss versetzt, der ihn direkt in die Finsternis beförderte....

TBC